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ご挨拶（記者：瀧本隆康） 

 

 皆様、こんにちは。８月２６日よりコロナ流行後初めてインドに社員５名・協力会社４名が出張しています。暑さ・

衛生など環境が万全ではない中の仕事ですが頑張ってください。そして、ご家族のご理解・ご協力に感謝します。

今後、インド出張が多くなります。皆様のご協力をお願いします。 

 ところで、インドも暑いですが日本も暑い夏でした。「暑さ寒さも彼岸まで」と言う慣用句がありますが、異常気

象で近年はあまり当てはまらなくなったように感じます。気温も昔（私が小さかった頃）は３０度(真夏日)になれば

「大変な暑さ」と言われましたが、今では３５度（猛暑日）にならないと「大変な暑さ」と言う表現にならなくなりまし

た。５度くらいは感覚が変わってきたと思います。今年の夏も豪雨による被害が各地で起こりました。これも異常

気象が原因なのでしょうか。 

 話は変わりますが、私が気になったニュースは２

０２１年５月２１日富士スピードウエイで行われたス

ーパー耐久レースにトヨタが水素エンジンを搭載

したカローラスポーツで参戦したことです。結果は

無事完走です。水素を使用した車と言えばトヨタ

MIRAI に代表される燃料電池車です。燃料電池は

水素と酸素を化学反応させて電気を作ります。そ

の電気でモーターを回転させるモーターカーです。

それに対し今回のレースで使用した車は水素をガ

ソリンの代わりに直接燃焼させる現在のエンジン

とほぼ同じエンジンを搭載したものです。実際今

回使用したエンジンは１．６リッター直列３気筒直

噴ターボエンジン(トヨタ GR ヤリス搭載)だそうで

す。今後この水素エンジンが量産になり各社が開

発・使用するようになれば我社の技術も生きてくる

と思います。 

 「カーボンニュートラル」という言葉があります。

温室効果ガスの排出量と吸収量（森林など）を均

衡させることを意味します。温室効果ガスの削減

は今世界で解決しなくてはいけない問題だと思い

ます。現在の車社会がどのように変わっていくの

か考えてみてください。 

 最後に、私もコロナワクチンの接種は終わりまし

た。しかし、接種したからコロナに掛からない訳で

はないので日頃のマスク着用・手洗い・消毒・うが

い等、身を守る行動を今後も行っていきましょう。 

                       

  



                              第７５号 ２０２１年０９月２４日発刊 

趣味とコロナ（記者：大澤） 

 もうすぐ新型コロナウイルス感染症（COVID-19）が 2019 年 12 月初旬に, 中国の武漢市で第 1 例目

の感染者が報告されてから丸 2 年になろうとしています。未だ終息の気配を見せず、毎日の手洗い消

毒、マスク着用など予防対策にストレスが溜まってきていることと思います。 

 今回は私の趣味である釣りでの予防対策についてお話しいたします。釣り自体、周りの釣り人とは間

隔が開きますので 3 密にはなりませんので安心ですが釣行中の宿泊、ご飯、お風呂、トイレについては

各々対策が必要になります。宿泊は宿には泊まらず、車中泊にしています。ご飯はお店には入らず、ク

ーラーボックスに食料を詰め込み現地で調理しています。お風呂は温泉、スーパー銭湯を利用しない

で濡れタオルで全身を拭きます。最近はお湯を沸かして薄荷を入れたもので濡れタオルを作るように

しています。お湯のほうが段違いにさっぱりして、清涼感もあってスッキリします。洗髪はドライシャンプ

ーにしています。トイレは道の駅、高速のパーキングエリア、コンビニが候補になりますが全て不安で

す。現在は人の出入りが少ない時にマスク着用、便座のアルコール除菌、手の消毒を対策として行っ

ていますが最善はポータブルトイレなのかなと思っています。 

 いつまで続くかわからない中で、自衛対策しながらの生活は疲れますが、上手く両立していくことを楽

しめたら良いなと思っています。一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康をお祈

り申し上げます 

 

お月見（記者：白畑） 

 ９月が終わり夏が終わったにも変わらず日中の暑さは続きますね。けれど、夜から早朝にかけての気

温はガラッと変わり就寝する時間帯にはとても過ごしやすくなった気がします。とっても秋らしい夜にな

っている気がします。この空気が好きで外にちょっと散歩をするのですが「今日の月は奇麗かな？」と

気になることが多くなり、ならばお月見をしてみようとちょっと調べてみました。 

 月見は稲穂を獲れたことを祝う行事と思ってましたが、実際はただ月を見てお祭り騒ぎをするという

のが元だったらしく、平安時代から江戸時代になった後に収穫祭の意味合いが入ってみたいです。お

供え物は月の様な団子、更にススキやイモが加わった感じに、十五夜も新暦旧暦の関係で 9 月中旬

から 10 月中旬で変わり更に満月の日は 2、3 日は前後するようです。調べてみると月がきれいなとき

に見るという事が大切と思われるので難しいことは捨てて気軽に楽しんでみてはいかがでしょうか？ 

 ちなみに 2021 年の十五夜は 9 月 21 日この社内報が発刊されてる時には…。 来年の 9 月 10 日の

月を楽しみましょう！ 

気になる事（記者：杉浦） 

 まだまだ暑い日が続きます。皆様如何お過ごしでしょうか？ 22℃から 24℃ぐらいがいいな… 最近

気になっていることは、中国版リーマンショック!! になるかもと言われている中国恒大集団の経営不信

です。負債総額は日本円換算で約 33 兆 5000 億円あり、デフォルトの危機があるとの事です。 

 ワクチンが広まりこれからだって時に不況は勘弁ですね。それでは皆様ごきげんよ～＾＾ﾉｼ 


